

Elda se suma a la campaña que da a conocer la Agenda 2030 de desarrollo sostenible

11/04/2017



El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha presentado en Alcaldía junto al director general de Cooperación y Solidaridad de la Comunidad Valenciana, Federico Buyolo, la **campaña que se va a desarrollar en todos los centros educativos** de la ciudad para dar a conocer a los **estudiantes los compromisos mundiales de la Agenda 2030**. La campaña consiste en la colocación de paneles explicativos en todos los colegios e institutos, con **imágenes en las que se reflejan los 17 objetivos de desarrollo de la ONU**, imágenes mediante las cuales se intentará sensibilizar a los jóvenes de lo que pueden hacer para colaborar y hacer posible el desarrollo

sostenible, especialmente tras el compromiso alcanzado a escala mundial.

Por su parte, el director general de Cooperación y Solidaridad ha explicado que **el objetivo de este compromiso es mejorar las condiciones de vida de los ciudadanos**: "Elda se ha sumado a esta alianza cuya agenda pretende definir **cómo diseñar el mundo hasta 2030 a través de 17 objetivos**, siendo tres de ellos fundamentales, como es acabar con el hambre en el mundo, la desigualdades y poder desarrollar un proyecto de vida para todo el mundo".

Esta campaña, por tanto, tiene como **finalidad dar a conocer los objetivos de la Agenda 2030** y sensibilizar a los jóvenes de que este compromiso es real. Además, en breve se presentará la hoja de ruta de los

ayuntamientos para que se cumplan estos compromisos, además de un **vídeo dirigido a los escolares y una actividad para poner en valor el trabajo que se está haciendo.**